



LÍNEAS ROJAS EN CONTACTOLOGÍA

Esta charla abordará un tema que debe ser tratado con seriedad y que todo contactólogo debe tener muy en cuenta, pues con el auge que está produciéndose en la contactología avanzada durante estos últimos años, tanto por las nuevas técnicas como por los nuevos diseños y materiales, se abre un abanico de nuevas aplicaciones, así como una ampliación del rango de posibles usuarios que pueden ser candidatos a usar lentes de contacto. Pero este avance no nos debe hacer pensar que todo es posible de hacer y que además será fácil obtener buenos resultados.



JUAN BOLÍVAR

